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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
S E C R E T Á R I O  D E  E S T A D O  D E
INFRAESTRUTURA  E  LOGÍSTICA ,  A
NECESSIDADE  DA  PAVIMENTAÇÃO
ASFÁLTICA  DA  MT-414,  TRECHO  DE  20
(VINTE) KM QUE LIGA A RODOVIA À BR-158,
PASSANDO  PELO  P.A.  BANCO  SAFRA,
MUNICÍPIO  DE  NOVA  XAVANTINA/MT.

Com fundamento no artigo 160 e seguintes do Regimento Interno, requeiro à Mesa, ouvido o Soberano
Plenário, seja encaminhado expediente indicatório à Secretaria Estadual Infraestrutura e Logística de Mato
Grosso, a necessidade da pavimentação asfáltica da MT-414, trecho de 20 (vinte) KM que liga a
rodovia à BR-158, passando pelo P.A. Banco Safra, município de Nova Xavantina/MT.
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JUSTIFICATIVA

Trata-se de Proposição Legislativa, na modalidade de indicação, que tem por fim, reiterar ao Poder Executivo
Estadual, através da SINFRA-MT, a necessidade da pavimentação asfáltica da MT-414, trecho de 20
(vinte) KM que liga a rodovia à BR-158, passando pelo P.A. Banco Safra, município de Nova
Xavantina/MT.

Insta salientar, que o estado de conservação é fundamental para manter a traficabilidade de uma via
terrestre, uma vez que trata-se de mecanismo indispensável de transporte de pessoas, produtos e serviços,
representando grande importância para o progresso da região em que se encontra.

Cumpre informar que a pavimentação asfáltica do trecho de 20 km que liga a MT-414 à BR-158, beneficiará
diretamente os produtores de grãos que utilizam diariamente destas vias, bem como favorecerá as
comunidades P.A Banco Safra e Rancho Amigo, ambas com ampla produção de leite.

No entanto, a falta de pavimento, especialmente o trecho supramencionado, encontra-se em situação caótica,
o que vem dificultando a traficabilidade naquela via, causando transtornos em todas as ordens, inclusive o
comprometimento da safra de 2017.

Portanto, como medida de reverter a situação que se apresenta, solicito medidas urgentes por parte desse
Poder Executivo Estadual, medida de direito e da mais lídima justiça social.
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